

Wir verzichten nicht darauf

von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 20:19

Als es nun an jenem Tag, dem ersten der Woche, Abend geworden war und die Türen verschlossen waren an dem Ort, wo sich die Jünger versammelt hatten, aus Furcht vor den Juden, da kam Jesus und trat in ihre Mitte und sprach zu ihnen: Friede sei mit euch!

Der Segen der Gemeinde ist, dass die Gläubigen Frieden dort finden, weil der Herr JESUS dort ist, weil es dort Wärme, Einheit, und Gemeinschaft gibt. Wahre Liebe finden Sie nur in der Gemeinde. Der Pastor, die Diakone und die Ältesten kämpfen gemeinsam, um Ihnen ein gutes Zuhause zu geben, um die Sünde aus Ihren Herzen, Ihrem Zuhause und Ihrer Gemeinde fernzuhalten.

Wie Sie bei Johannes lesen, gingen die Menschen in die Gemeinde, weil sie Furcht hatten. Das ist einer der Gründe, warum JESUS die Gemeinde gründete. Die Gemeinde ist der Ort, an dem Sie mitten in der Verfolgung Trost finden. Sie finden Trost und Hilfe, weil JESUS in SEINER Gemeinde ist, um denen, die dort sind, SEINEN Frieden anzubieten. Der Herr JESUS traf sich mit SEINEN Nachfolgern, um sie zu trösten und sagte: ?Euer Herz erschrecke nicht: Ihr glaubt an Gott, glaubt auch an mich?.

Die Gemeinde ist deshalb auch ein Ort, wo Sie ihre Ängste loswerden können. Wenn Sie in großer Not und Sorge sind, sollte die Gemeinde ein Ort sein, wo Sie Hilfe finden. Haben Sie Schmerzen oder sind Sie unheilbar krank, so können Sie in der Gemeinde Hilfe finden. Die Gemeinde sollte Ihnen JESUS vor die Augen malen, der Ihnen helfen wird, Ihre Angst zu zerstreuen. Wenn Sie in finanzieller Not oder in einer Ehekrise feststecken oder Not mit den Kindern haben, wird Ihnen die Gemeinde helfen. Wenn die Gemeinde zusammenkommt, dann gibt Ihnen dies Mut, weil JESUS als Haupt der Gemeinde da ist um zu helfen.

Die Gemeinde ist ein exzellenter Ort, wo Sie Ermutigung erhalten können, wenn Sie entmutigt sind oder Probleme haben. Aber oft kommen die Menschen gerade dann nicht in die Gemeinde, sondern bleiben entmutigt der Gemeinde fern. Aber deshalb wurde die Gemeinde gegründet und deshalb sollten Sie kommen. Wenn Sie allein sein wollen, ist das gerade in solchen Zeiten, wo Sie nicht allein sein sollten. In dieser Zeit brauchen Sie die Gemeinde am meisten!

Wir verzichten nicht darauf, uns in der Gemeinde zu versammeln, wie es bei einigen der Fall ist; sondern ermuntern einander, die Gemeinde in solch schwierigen Zeiten nicht zu verlassen, weil wir wissen, Hilfe ist nahe. ([Heb 10:25](#))

Wir, Sie und ich, warten auf das Kommen JESU, das immer näher rückt. Sie kommen wie ich in die Gemeinde, weil wir uns darüber freuen uns uns damit trösten, dass wir alle zusammen, die wir in der Gemeinde sind, zum Herrn JESUS gehen. Da spielt es keine Rolle aus welchem Volk Sie sind, was Sie für eine Hautfarbe haben, wie hoch Ihr Gehalt ist oder was Sie für eine soziale Stellung einnehmen. JESUS sieht nicht auf die Person, sondern auf unsere Herzen. Er schaut, mit was Ihr und unser aller Herzen gefüllt sind. Da kann Hass und Zorn, Widerwillen und Rebellion drin sein, aber es kann auch der Heilige Geist unsere Herzen erfüllen. Und wenn der Heilige Geist unsere Herzen erfüllt, wenn JESUS in Ihrem Herzen ist, dann wird Sie JESUS mit in SEIN Reich nehmen. Wissen Sie, es gibt einen Ort auf dieser Welt, wo ein armer

Samstag, der 09.04.22

Mensch genauso wichtig ist, wie ein Reicher, das ist die Gemeinde. Die Gemeinde ist ein Ort der Ermutigung für diejenigen, auf die in dieser Welt herabgesehen wird oder die verachtet werden.

JESUS und SEINE Gemeinde liebt diese Menschen, liebt auch Sie.

Deshalb besuchen Sie Gottes Gemeinde, um erquickt zu werden! Ihr Thomas Gebhardt